「ジョブラボシンポジウム」

地域イノベーションは『新結合』

と。例えばICTと地域

創生、ICTと福祉、

隆成教授が「地域コミュ るイノベーションは ジョブラボぐんま

なつながりにより化学反

発火を起こし新たな

論を基にしたイノベーシ

CTとアートなど。新た

ニティブランドーつなが たな価値観の創出が疲弊

りを科学する~」と題し した地域の救世主とな 地域に必要なイノベ

和庁舎で「ジョブラボシ

は14日、県庁昭

ンポジウムー

How

t

m a k e

I n n

0

ボぐんま

(宮坂あつこ代

般社団法人ジョブラ

産業革命のIoT、AI、 「第四次 一ではなく、「新結合」を ーションとして技術革新

のイノベーションはGA P2Pにおける技術革新 やるべきだ」と指摘した。 また、「新結合とは、

ワードーな FA=注目

大学生ら約40人が参加し

行政や金融機関の職員、

vation~」を開き、

地域におけ

基調講演では地域コミュ

ンの起こし

方がテーマ。

におけるイノベーショ

同シンポジウムは、

新結合」を語る星合教授

崇城大学情報学部の星合

ろう、生み出そうで、 新しいことをしよう、作 まくいってない地域はた 合は『つながり』が大切。 価値観を生み出す。新結

既存の資源を活用するこ一くさんある。驚くような ネスチャンスが生まれ る」と熱く語った。 新結合ができた時にビジ

結合・つながりという理 れのば地

ぐんま経済新聞 P.2 2020年1月23日